

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : TALITHA VASHTI PUTRANTO
 NIS / NISN : 4769 / 0079547275
 Nama Sekolah : SD Santo Aloysius
 Alamat Sekolah : Jalan Dr. Wahidin 110 Semarang

Kelas : VI B
 Semester : I (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Ananda TALITHA baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beragama.
2. Sikap Sosial	Ananda TALITHA baik dalam disiplin, jujur, kerja keras, kreatif, mandiri, semangat kebangsaan.

B. Pengetahuan dan Keterampilan:

KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	90	A	Ananda TALITHA sangat baik dalam memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia, dan sangat baik dalam memahami diri sebagai warga negara Indonesia yang beraneka ragam sebagai anugerah Allah	83	B	Ananda TALITHA baik dalam melakukan aktivitas (misalnya membuat slogan/motto/menggambar/puisi) yang melukiskan suasana keprihatinan sebagai warga dunia dan baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menceritakan, menuliskan refleksi/puisi) mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beranekaragam
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	B	Ananda TALITHA sangat baik dalam menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya, dan cukup dalam menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat	89	B	Ananda TALITHA sangat baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban hak dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari, dan baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3.	Bahasa Indonesia	77	C	Ananda TALITHA baik dalam menggali informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana, dan cukup dalam menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan yang didengar dan dibaca	78	C	Ananda TALITHA baik dalam menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dan teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti, dan cukup dalam memaparkan informasi penting dari buku sejarah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan aspek apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta memperhatikan penggunaan kosakata baku.
4.	Matematika	70	C	Ananda TALITHA cukup dalam membandingkan prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola, dan perlu bimbingan dalam menjelaskan dan melakukan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal.	82	B	Ananda TALITHA sangat baik dalam mengidentifikasi titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring, dan perlu bimbingan dalam mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola.
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	72	C	Ananda TALITHA cukup dalam menjelaskan cara menghasilkan, menyalurkan, dan menghemat energi listrik, dan perlu bimbingan dalam membandingkan cara perkembangbiakan tumbuhan dan hewan.	76	C	Ananda TALITHA baik dalam menyajikan karya tentang berbagai cara melakukan penghematan energi dan usulan sumber alternatif energi listrik, dan cukup dalam membuat laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari.
6.	Ilmu Pengetahuan Sosial	75	C	Ananda TALITHA baik dalam menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN, dan cukup dalam mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN.	80	B	Ananda TALITHA baik dalam menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, dan cukup dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	75	C	Ananda TALITHA cukup dalam memahami interval nada, dan cukup dalam memahami reklame	80	B	Ananda TALITHA baik dalam menampilkan tari kreasi daerah, dan cukup dalam memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	74	C	Ananda TALITHA baik dalam memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional, dan perlu bimbingan dalam memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai)	81	B	Ananda TALITHA baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional, dan baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional
9.	Muatan Lokal						
	a. Bhs Jawa	81	B	Ananda TALITHA baik dalam memahami teks deskripsi tentang peristiwa budaya, dan cukup dalam memahami teks cerita "gatutkaca gugur"	76	C	Ananda TALITHA baik dalam menyampaikan pendapat tentang peristiwa budaya, dan perlu bimbingan dalam membaca dan menulis kalimat berhuruf jawa yang menggunakan pasangan

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
	b. Bahasa Inggris	73	C	Ananda TALITHA cukup dalam merespon instruksi sederhana dan membuat karangan sederhana tentang cita-citaku, winter dan spring, dan cukup dalam menulis kalimat sangat sederhana secara tepat dan beraturan dengan tanda baca yang tepat tentang musim di dunia, pekerjaan seseorang, seperti carpenter teacher, student, dll	79	C	Ananda TALITHA baik dalam berdialog sederhana tentang kegiatan sehari-hari, misalnya on sunday i go to swim on tuesday i practice piano dan cukup dalam bercakap-cakap untuk menyertai tindakan secara beraturan melibatkan tutur kata seperti membaca puisi sederhana

C. Ekstra Kurikuler

NO.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Cukup terampil dalam penguasaan materi Pramuka Penggalang
2	Seni Tari	Baik dalam melakukan gerakan dalam tari kreasi baru "Semarangan" dan membuat gerakan dalam tari modern
3	Dokter Kecil	Baik dalam mempraktikkan membungkus luka ringan, menyebutkan macam-macam tumbuhan yang termasuk apotek hidup, dan menyebutkan macam-macam penyakit

D. Saran - saran

Tingkatkan prestasi dan semangat belajarmu.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	144 cm	
2	Berat Badan	50 kg	

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	
2	Penglihatan	
3	Kesehatan Gigi	
4	Rongga Mulut	

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Akademik	
2	Kesenian	
3	Olahraga	
4	Lain-lain	

H. Ketidakhadiran

Sakit	: -	hari
Izin	: 2	hari
Tanpa Keterangan	: -	hari

Mengetahui :
Orang Tua/ Wali Murid

Semarang, 18 Desember 2019

Guru Kelas,



Yustina Suhestiningsih, S.Pd., M.Pd
NIP -

Mengetahui,
Kepala Sekolah



Yulita Endarwati, M.Pd
NIP -